
Protokoll der Frühjahrstagung am 18.02.2024 in Paaren/Glien

Taoesordnunq#

1. Begrüßung
2. Feststellung der Anwesenheit
3. Bestätigung des letzten Protokolls
4. Vorbehandlung eingegangener Anträge

a. Ehrungsanträge für Mitglieder
b. Ehrungsanträge für Vereine
c. Anträge zur Jahreshauptversammlung

5. Berhht von der LandesschauäO2S
6. Kassenbericht der LV-Hauptkasse 2Q23
7. Haushaltsvoranschlag 2024
8. Allgemeiner Bericht des 1. Vorsitzenden
9. Verschiedenes, Anregungen und \A/ünsche

TOP 1 Um t0:30 Uhr begrüßte der 1. Vorsitzende die Anwesenden

TOp 2 Zfrd. Alexander Groß stellte bei der Anwesenheit fest, dass von den 20 möglichen

Kreisverbänden L7 anwesend waren, Entschuldigt fehlten zwei Kreisverbände und ein

Kreisverband fehlte unentschuldigt.

TOP 3 Das Protokoll der Herbsttagung wurde von den Anwesenden bestätigt.

TOp 4 ln diesem Jahr sind 40 Anträge für Ehrungen eingegangen. Dieses sind im Detail

25 x Silber, 7 x Gold, 7 x Meister der Rassekaninchenzucht im LV und

1 x Ehrenmitglied im Landesverband.

Zur den Anträgen berät sich der Vorstand im Anschluss der Frühjahrstagung. Die

Kreisnrorsitzenden werden dann in den kommenden drei Wochen über die Entscheidung

informiert. Ebenfalls wurden die bevorstehenden Vereinsehrungen vorgetragen. Alle dem LV

bekannten wurden zur Ehrung an den ZDRK weitergeleitet.

Für die Jahreshauptversammlung wurde ein Antrag eingereicht. Dieser wurde ln der

Versammlung rege diskutiert. lnnerhalb der Versammlung wurde die im Antrag angegebene

fienahlbegrenzung von 75 aut 70 Tiere abgestimmt. Hier waren 18 dafür Stimmen drei

dagegen sowie eine Enthaltung. Der Antrag geht jedem Kreisverband mit dem Protokoll zu.

Der Beitrag an den ZDRK sotl von 1 € auf 3 € erhöht werden. Der Landesverband wird zur

ZDRK-Tagung dagegen stimmen. Sofern der Beschluss des ZDRK kommt, wird der LV einen

Antrag eur Beitragserhöhung stellen. Dieser wird bereits zur JHV dieses Jahres gestellt. Sofern

die Erhöhung des ZDRK nicht kommt, wird der Landesverband den Antrag zurückziehen.

TOp S Bernd Dörschel berichtete von der Landesschau. Auch in diesem Jahr ist wieder ein Rückgang

der Meldezahlen zu verzeichnen. ln diesem Jahr merkte die Amtstierärztin an, dass die Tiere

nicht getränkt waren. Hierzu gab es vom Amt eine Anzeige. Bernd Dörschel berichtete, dass

die Züchter bei der Einlieferung daeu verpflichtet seien, ihre Tiere zu tränken. Ebenfalls

verlass Bernd Dörschel die Klassensieger. Die Ergebnisse zeigen, dass wir sehr gute Züchter

im Landesverband haben.

Aus der Versammlung kam der Hinweis, dass es vorteilhaft wäre, die besten drei

Sammlungen zu erwähnen und evtl. möglichst mit einer Urkunde zu prämieren. Auf Grund

der Klasseneinteilung fallen diese leider hlnten runter'
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TOp G Joachim Simon verlass den Kassenbericht. Hienu kam die Frage, was unter Pkt. 23 des

Kassenberichtes des Haushaltsjahres gemeint sei. Dazu wurde berichtet, dass zwei neue

Laptops aus Lottomitteln angeschafft worden sind. Dieser Posten verrechnet sich mit Pkt' 3 *
Förderung Ministerium.

TOp 7 Der Haushaltsvoranschlag wurde von Joachim Simon verlesen.

TOp g Der 1. Vorsitzende berichtete ausführlich über das vergangene Jahr. Dieser ist nach der

Jah reshau ptversammlu ng der I nformationsschrift zu entneh men.

TOp g Aus der Abteilung Herdbuch wurde von Rita Knappe berichtet, dass aktuell 12 Mi§lieder der

U nte rgru ppieru ng a n gehören. Es wurden vier Körfa hrten du rchgeführt.

Aus der Abteilung Jugend berichtet Hans Jürgen Fremd, dass sich bis jetzt 25 Jugendliche zum

Bundesjugendlager angemeldet ha ben.

Aus den Clubs berichtete Hans-Gerd Windt, dass am 01.03.2024 die

Jahreshaupryersammlung der Clubs ansteht. Hier ist ein großer Schwerpunkt die Neuwahl

der Vorstandsposten.

Da Sabine Nimmrich entschuldigt fehlte, gab es aus seitens der Frauen8ruppen keine neuen

lnformationen.

Alexander 6roß 6ing die einzelnen Kreisverbände durch, urn Unklarheiten bzw. fehlende

Listen zu klären.

Die Anmeldungen zur Bestellung der Jahrbücher muss von den einzelnen Kreisen zwingend

erfolgen.

Der 1. Vorsitzende beendete die Frühjahrstagung um 12:06 Uhr.

miedchen

1. Vorsitzender

{^'h#'
aleiraSäi Groß

Schriftführer des LV
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